

De nombreuses organisations syndicales, associatives et politiques appellent à une manifestation de rejet du fascisme et de l'extrême droite.

Cette manifestation, en écho un l'appel national, fait suite à la disparition de Clément MERIC (qui avait déjà donné lieu à un rassemblement spontané jeudi 13 juin).

Le rassemblement aura lieu place Delille à 15H le samedi 22 juin.

Le cortège empruntera successivement le boulevard Montlosier, la place Gaillard, l'avenue des États-Unis, la place de Jaude pour rejoindre la préfecture.

AC!63 relaie volontiers cet appel, et nous espérons vous voir nombreux samedi.